



学校だより

学校教育目標

夢をもち たくましく 挑戦する 児童生徒の育成

唐津市立加唐小中学校

第25号

令和4年11月18日発行

文責 校長 淵上 純

表彰おめでとうございます！

■全国青少年読書感想文コンクール

地区入選 小学4年生 男子 中学3年生 女子

地区佳作 小学6年生 女子

■佐賀県児童生徒理科発表会 唐津地区特選 小学6年生 女子

■佐賀県学童美術展覧会支部審査 地区入選

小学1年生 女子2名

小学2年生 女子 男子

小学3年生 男子

小学4年生 男子

小学6年生 女子

中学3年生 女子

■佐賀県教育委員会表彰 中学3年生 女子

「令和3年度北方領土に関する全国スピーチコンテストにおいて北方対策担当大臣賞(全国審査第1位)」の功績により受賞しました。昨年も、佐賀県教育委員会表彰を受賞しており、2年連続受賞は快挙です。

■佐賀県児童生徒理科発表会 県特選 知事賞(第1位) 小学6年生 女子



性に関する講話 11/15(火)

11/15(火)4時間目、小学4,6年生を対象に、佐賀県警察本部 生活安全部 人身安全・少年課 少年サポートセンター少年サポート係 少年補導職員 主事の山口大貴先生と三浦真二先生をお招きして、「性の教室～身を守るために～」が行われました。

「性」「プライベートゾーン」「プライバシー」「SNS」「デジタルタトゥー」などについて、クイズ形式にしてとても分かりやすく講話をしていただきました。また、困ったときにはすぐに相談できる「ヤングテレフォン0120-29-7867」の紹介もありました。

講話終了後、感想を記入し、「プライベートゾーンやプライバシーなどは、ほぞんなどではいけないことがわかったし、チャットきのうなどに気をつけたいです。ひとみで個人じょうほうが分かってしまうことが分かりました。」など振り返りを行いました。



松島清掃 11/17(木)

11/17(木) 5 時間目に、船で松島に渡り、島内清掃を行いました。この日は曇りで海を渡ってる時はちょっと肌寒い感じでした。

松島に到着すると、10 名ほど島民の方が、松島島内清掃の話聞いて、お手伝いに来ていただきました。

開始式を済ませた後、島民の方から堤防付近にごみが溜まっているというアドバイスをもらい、その場所に案内していただきました。ゴミが目に見えると、すぐに子どもたちは火ばさみで挟んだり、手で拾ったりして清掃を始めました。

また、燃えないゴミ、燃えるゴミ、ビン、缶等を先生に聞きながらきちんと分別していました。



特に、堤防と岩の間に多くのごみが波に打ち上げられており、中学年以上の子どもたちが堤防から下に降りてごみを回収したところ、すぐにゴミ袋一杯になりました。

島民の方々や子どもたちの頑張りのおかげで予定より早く終了したので、松島分校のグラウンドにみんなで移動し、グラウンドで終了式を行いました。

一人ひとりが島内清掃の振り返りを発表し、今日の活動のまとめを行いました。

その後、帰りの船の時間まで自由時間をとり、グラウンド倉庫にサッカーボールがあったので、子どもたちと先生方でサッカー？（手で持って走っている人もいました。）をして楽しみました。ゴミ拾いをした後ですが、子どもたちは元気一杯走り回っていました。

帰りの船に乗る間際に、島民の方から銀紙で包んで焼いた「石焼き芋」を箱一杯いただきました。船の



時間があったので、持って帰り加唐島でおいしくいただきました。

加唐島や松島の島内清掃を通して、日頃から自分たちが住んでいる島の環境美化について意識が更に高まったと思います。

最後に、大変お忙しい中、お手伝いに来ていただいた松島の皆様大変ありがとうございました。